



先週は学習発表会「かがやく！三和ッ子の三ツ星フェスティバル」に多数ご参加いただき、ありがとうございました。全校児童が体育館に集まっていることから、保護者の方のスペースを十分に確保することができませんでした。参観するにあたって、詰めていただく等ご協力をいただき誠にありがとうございました。各学年の発表は、練習したことや学んだことをしっかり発表しようという子どもたちの一生懸命さが感じられるものでした。発表の中のわずかな台詞であったかもしれませんが、その台詞は、子どもたちにとってとても貴重な学び、経験であったと思います。来週は持久走大会です。自分の目標に向けて頑張ってください。

### かがやく！三和ッ子の三ツ星フェスティバル



**2年生「みんな つながっている」**  
うだアニマルパークの方と共に学んだ「いのちの学習」。動物との関わり等、命の大切さについて発表できました。



**1年生「なかまがいっぱい！」**  
4月の入学式から学んできたことをたくさん発表してくれました。マツケンサンバのポーズもバッチリでした。



**4年生「心のバリアフリー」**  
総合的な学習の時間で取り組んでいるバリアフリーについて、ゲストティーチャーに教えていただいたことも含め発表しました。



**3年生「校区たんけん～狐井方面～」**  
社会科で校区探検に行きました。今回は「板仏」や「きつねの井戸」など狐井のことを発表しました。



**5年生「合奏：風になりたい 合唱：小さな勇気」**  
1学期の終わりから練習してきた5年生。体育館練習が始まってからぐんぐん曲がまとまり、発表ではしっかり演奏できました。



**6年生「平和学習を通して～自分たちにできること～」**  
修学旅行で学んだ「ヒロシマ」。修学旅行の前に学んだ「オキナワ」。戦争の悲惨さと平和の尊さを学び、自分に何ができるかについて発表を行いました。



### PTA教育講演会

学習発表会后、多目的室でPTA教育講演会が行われました。今年は思春期保健相談士の徳永 桂子 先生をお招きして、親子で明るく話せるための性の健康教育についてお話をしていただきました。当日参加の保護者の方もおられ、多目的室はほぼ満席となりました。講演後、保護者の方から「ぜひ、子どもにも聞かせてあげたい」との声が上がるほどで、植村は講演を聞くことができませんでしたが、とても分りやすいお話だったそうです。

